
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 幡山 中学校区 開催場所：新郷地域交流センター

開 催 日 ： 平成３０年　月　　日（　）7月31日 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：臼井淳　長江公夫　三木雪美　山田伸夫　水野良一　池田信子 参加人数：： 29人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者

○

 臼井　淳

まちづくりについて
何年たっても、ほと

んど良くならない。

瀬戸市に住んで20数年になるが、全般的に出来ていない。瀬戸口駅も改

善されていないし、中心市街地の商店街もさびれている。市内にイン

ターチェンジが二箇所あっても機能していないので、活用する方策を考

えてほしい。

公共交通について
コミュニティバスを

運行して欲しい。

高齢者となり運転免許証を返納しようと考えているが、移動のための手

段が無くなり、買い物難民となってしまうので、コミュニティバスを運

行して欲しい。

ボランティア活動について

中分類 小分類 発言の背景・意図

市政に関する情報発信について
例えば、水道料金が

改定されるのか。

水道料金の改定に限らず、公共施設の更新などの市政に関する情報を早

く提供し、かつ丁寧に説明してほしい。

自治会活動などの有

償化について

活動する人が減っていくばかりであり、若者は関心が無い。これからの

ために対策を考えてほしい。アンケートなどで状況を把握してほしい。

今後は有償化も必要ではないか。

6

市外との道路アクセ

スは今後どのように

なっていくのか。

隣り合わせの長久手市が、大変盛り上がりを見せている。今後瀬戸市は

どのように関わっていくことが出来るのか。

項番 優先項目

4

5

1

2

3

地域維持管理について

道路・歩道がデコボ

コで、自転車・シニ

アカーなどが走りに

くい。

歩道が狭い、人のすれ違いも出来ない。

8 高齢者対策について

地域の高齢者に対す

る具体的な対応策は

ないのか。

これからの高齢者対策は、健康寿命を延ばすことが大切である。地域で

の係わり合いをどのようにしていくべきか。

7
渋滞する道路状況を

緩和できないか。
神川町から西原町までの間の渋滞を緩和する方策はないものか。

10 コミュニティバスについて

免許証返納者にコ

ミュバスの無料券を

渡してはどうか。

自動車免許証返納による移動手段は地域交通に頼らざるを得ない。コ

ミュバスの本数を増やし利用者の便意を図って欲しい。
○

9 墓地の問題 樹木葬のニーズが増えている。市としてどのように対応していくのか。
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13
愛環瀬戸口駅につい

て

コミュバスや地域の施設を利用する際に、北側にも出入り口が設置され

ると大変便利である。

12 公共交通について 市駐車場の無料化
パルティせと、瀬戸蔵など駐車場の無料利用サービス券を発行して欲し

い。

11 情報伝達について
ホームページを見や

すくして欲しい。
情報が市民にしっかりと伝わる方法を考えてほしい。

14 道路について

インターが２つあ

る。これを活かし

て。

企業誘致などの産業政策・住宅政策へ。 ○

15 朝夕の渋滞が酷い。 赤重、陶生病院など。

16 道路の舗装が悪い。

17
菱野北交差点他、矢

印信号の追加設置。
市内唯一の２車線道路。これまでに何度も県に要望。

18

橋のかけ替えについ

て右折信号は付くの

か。

付く予定である。

19

インターが２つあ

る。これを活かすた

め、大型店があった

ら。

アウトレット・コストコの企業誘致。

20 企業誘致について

企業誘致がどのよう

に進められているの

か。

人口増の源は働く場所である。 ○



市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 幡山 中学校区 開催場所：新郷地域交流センター

開 催 日 ： 平成３０年　月　　日（　）7月31日 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：臼井淳　長江公夫　三木雪美　山田伸夫　水野良一　池田信子 参加人数：： 29人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者  臼井　淳

中分類 小分類 発言の背景・意図項番 優先項目

21
窯業産業からの脱

皮。
いつまでも窯業にしがみついていては発展がない。

22 コミニティバスについて
公共交通機関の利用

が不便。
陶生病院への全便乗り入れ。毎日運行へ。 ○

23

コミュニティバスの

ダイヤとルートの見

直し。

同上

24
コミュニティバスの

ルートが少ない。
通院・買い物が便利になるように。

25
コミュニティバスの

充実。
陶生病院への全便乗り入れ。毎日運行へ。

26 瀬戸口駅周辺整備
瀬戸口駅の北口エレ

ベーター化。
ホームからバイパスができるような改札なども。 ○

27
エスカレーターの設

置。
北側階段は、高齢者は上がれない。

28
北側の空き地の再利

用計画。

29 教育・学校について
通学路の歩道が狭

い。
道路事情と関連。安全確保が必要。

30

子ども達の民度が近

隣市町に比べて低く

感じる。どのような

政策か。

中学校から名古屋に行ってしまう子どもが多い。瀬戸の教育のあり方を

考えるべき。
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31

新郷連区は３小学

校、３中学校に通学

している。今後もこ

の状態が続くのか。

地域のあり方を考えるときの学校の存在。

32

小中一貫教育の中

で、教職員のレベル

を上げて。

ここから市内全部の小中学校へ波及させる。

33 エアコン設置について
小中学校へ早期にエ

アコンの設置。
昨今の気象事情。 ○

34
学校クーラーの設

置。
同上

35 シルバーパスについて

瀬戸でもシルバーパ

スを導入して欲し

い。

無料とはいわないでも半額。高齢者の外出を促すために必要。

36

高齢者・障がい者に

対して市の負担（福

祉政策として。）

37

公共交通の本数が少

ないので、免許証が

返納できない。

逆に納するするには、公共交通の充実が必要。

38 高すぎる
水道代金が高すぎ

る。

39
介護保険料・市職員

の給与も高い。

40 情報発信・周知について

せとまちナビの改

善。投稿者への

フィードバック。

より充実したシステムを望む。
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41 FM聞いてない。 誰もきかないところでその意味はあるのか。

42

市の組織改編で、プ

ロモーション課な

ど、市民に分かりづ

らい。

英語の意味がわからないのと、何を目指しているのか不明。

43 防犯面について

防犯カメラ設置予算

増。全く足りていな

い。

昨今の防犯事情から。

44

商店街の防犯灯費用

や補助金はどうなっ

ているのか。

45 再開発について

深川朝日町の再開発

の考えはあるのか。

狭くて消防車や救急

車が入れない。

中心市街地の活性化と空き家対策も考えなければならない。

46 ブロックについて

直す所は早急に。住

宅のブロック壁の補

修どうなのか。

危険箇所の確認が必要。

47 空き家対策について

空き家対策。特に所

有者不在の家の対

策。

新郷地区でも増えてきている。

48 太陽光について

品野の太陽光で森林

伐採されるが、その

対策はどうか。

49 EV充電について

近隣市は導入してい

る。市役所内に必要

である。

環境に対する配慮。

50 公園の要望について トイレがない。 菱野第３ちびっこ広場。
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51 時計が壊れている。 菱野子供広場。

52 図書館について
図書館を新設してほ

しい。
白山町グランド横に作ってもらいたい。

53 議員の情報発信について

地域以外の議員なの

で、地域のことはわ

かっているのか。

地元議員がいないのは寂しい。

54
議員一人ひとりの意

見が聞きたい。

55
議会の姿がまだ見え

ない。
以前のように、市役所１階にモニターを設置したらどうか。

56

議会だよりが分切り

型で市民に受け取ら

れない。

一般質問の事前通告とその答弁が紋切り型であり、その掲載のために受

け入れられない。
○

57 議員スキルアップについて

一般質問も再質問で

もっと頑張ってほし

い。

理事者から良い答えを引き出してほしい。

58
議員のスキルアップ

が必要。
勉強すべき。

59

議員一人ひとりも所

信表明していくべ

き、４年間でどれだ

けできたか示すべ

き。

議員が何を考えどう行動しているのか見えない。

60 無派閥議員の取り扱い
無派閥議員の発言権

はあるのか。
無派閥議員の発言権は代表質問以外はある。

61 その他（陶生病院について）
陶生病院の行き先

（経済）が不安。
新聞報道からの知識。


